



藤村まさたか NEWS

藤村まさたかの2017年 冬 の府議会レポート

都道府県では全国2例目

大阪府が「LINEいじめ相談」を開設

- ・大阪の小中高校で認知件数が年間1万件を超え、深刻さを増す「いじめ」問題。今の子ども達にとって相談しやすい環境をつくるため、従来の電話相談に加え、10代のメインのコミュニケーション手段となっている「LINE」をいじめ相談に活用することを10月的一般質問で提案しました。
- ・府は、2018年1月に、府立高校10校程度でLINEを活用した「すこやか相談@大阪府」を試行実施し、来年度の本格実施をめざすことを明言しました。
- ・LINEいじめ相談は3月に浮島智子衆院議員が文科大臣に直接要請し、国で検討がスタート。まさに「公明党のネットワーク力」で実現した取り組みです。



LINEでのいじめ相談を想定した研修会(関西カウンセリングセンターにて)

大阪の新婚カップルをみんなで応援

「おおさか結婚縁ジョイパス」がスタート

- ・11月から新婚カップルがカードを協賛店に提示すると、様々な特典をプレゼント。
- ・若者の結婚を社会全体で応援したいと、2016年3月の委員会で提案しました。
- ・協賛店舗も募集中です。詳細は「おおさか結婚縁ジョイパス事務局」又は「大阪府子育て支援課」まで。



おおさか結婚縁ジョイパスと協賛店ステッカー

学校安全のモデル校を大阪・平野区に

「セーフティ・プロモーション・スクール(SPS)」が誕生

- ・事故や災害から子どもも守るSPS認証制度。これまでSPSの普及を訴えてきましたが、7月18日、市立堀江小学校・堀江幼稚園が認証されました。
- ・堀江小学校は府内公立小学校で初。堀江幼稚園は幼稚園として全国初の認証校となりました。
- ・平野区では瓜破中学校が公立中学校全国初のSPS認証をめざしています。



児童自ら行った安全対策をヒアリング



台風21号の避難対応などを大阪市長に緊急要望

- ・台風21号の接近に伴い、大和川流域で避難勧告が発令されましたが、衆院選の投開票日と重なったこともあり、避難所開設が大幅に遅れたり、市や区のホームページが閲覧ができなくなるなど、住民避難に影響を及ぼしました。
- ・平野区の皆様からのご要望を受け、永田典子市議・永井広幸市議らとともに吉村大阪市長に要望書を提出。
- ①避難所の開設や誘導、市職員の動員体制のあり方についての再検証と必要な改善の早期実施。
- ②ホームページの回線容量やサーバーの増強、専用アプリの開発など、災害時に必要な情報が市民に行き届く体制の構築。
- などについて、改善を求めました。
- ・吉村市長からは「ご指摘は全てそのとおり。危機感をもって対応し、改善策を早急にとりまとめる」と明言されました。



10月31日、藤村府議、永田市議、永井市議らが吉村大阪市長に要望書を手渡しました

府政に関するご相談・ご要望を、
お気軽にお寄せください。

藤村昌隆 府政事務所



Tel 06-4303-8141

平野区平野東 3-6-15 平野マンション 106

fujimura.masataka@komei-fu.com



Fax

06-4303-8191